

Wall Street se tiñe de rojo porque la Fed anunció que empezará a retirar el estímulo

Según las minutas de su última reunión, el banco central de EEUU analiza iniciar la reducción de su plan de compra de activos este año.

POR RAFAELA ZACCONI

Wall Street cerró ayer la jornada en terreno negativo, con los inversionistas mirando con lupa las minutas de la última reunión de la Reserva Federal.

Por un largo tiempo, la inflación ha estado en la agenda pública de Estados Unidos, y ayer se dieron nuevas pistas sobre el comienzo de un eventual *tapering* o retiro de los estímulos económicos. Según se reveló en el acta

de la reunión, la Fed estaría preparándose para iniciar la reducción de su programa masivo de compra de bonos este año. Esto, considerando que la economía habría alcanzado su objetivo de inflación y estuvo "cerca

de estar satisfecho" con el progreso del crecimiento del empleo.

"Las minutas reflejan una Fed que está preparada para acelerar su cronograma de reducción quisiera los próximos meses. Todavía hay razones

para creer que veremos volatilidad en todas las áreas del mercado con alta sensibilidad a las tasas de interés", dijo a Bloomberg el analista de inversiones de Cornerstone Wealth, Sean Bandarian. De esta forma, Wall Street

cerró la sesión completamente en rojo y se alejó nuevamente de sus máximos históricos.

El Dow Jones cayó 1,07% por debajo de los 35 mil puntos, seguido del S&P 500 que retrocedió 1,05% a los 4.401.

Igualmente, el Nasdaq perdió 0,89% ubicándose en los 14.525 puntos, mientras los bonos del Tesoro a 10 años subieron a 1,263%.

La reacción del mercado fue similar a la sesión del martes, cuando las ventas minoristas

de julio tuvieron un desempeño peor a lo esperado a raíz de la propagación de la variante Delta del Covid-19 en el mundo.

Jackson Hole

Por ahora, los inversionistas se mantienen atentos a que el presidente de la Fed, Jerome Powell, se pronuncie en el evento de Jackson Hole -entre el 26 y 28 de agosto- respecto al futuro de la política monetaria estadounidense.

"Es clave lo que ocurrirá con la Reserva Federal y la velocidad con la que retirará los estímulos monetarios durante los próximos meses, así como también con las cifras macroeconómicas de EEUU y la salud de la recuperación del crecimiento global", explicó el jefe de estrategia de SURA Inversiones, Daniel Soto.

Rumbo de los commodities

Si bien la mirada ayer estuvo puesta en EEUU, China también jugó un rol relevante en el desempeño del mercado de materias primas, sobre todo en el cobre.

A raíz de las malas noticias provenientes del gigante asiático, que han presionado las perspectivas de demanda, el principal producto de ex-

portación chileno cerró en la Bolsa de Metales de Londres con una caída de 2,12%, que lo llevó a US\$ 4,15 la libra, según Cochilco.

De esta forma, el cobre marcó su menor nivel desde el 21 de junio. Situación que también se vio potenciada por un avance de 0,03% del *dollar index* -indicador que compara a la divisa con una canasta de monedas globales-, que se ubicó en 93.170 puntos ante el panorama estadounidense.

Oro y los Talibanes

Por otro lado, aun cuando no están claros los efectos que tendrá en el mercado la crisis en Afganistán, el oro es el primer beneficiado.

Al ser considerado uno de los activos refugios más importantes, se ha mantenido al alza con un ganancia semanal de 0,55% que lo ubica en US\$ 1.788 la onza.

"Ante tensiones geopolíticas los inversionistas se han volcado a comprar oro durante los últimos meses debido a que la inflación está subiendo tanto en economías desarrolladas como en emergentes", dijo el estratega de mercados de XTB La Tam, Diego Mora, agregando que, ante un conflicto bélico, el oro podría tomar más relevancia.

